Crónica Chillán

 Fecha:
 22/08/2024
 Audiencia:
 7.200
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$184.192
 Tirada:
 2.800
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$664.000
 Difusión:
 2.800

Difusión: 2.800 Ocupación: 27,74%



Pág: 3

Core aprobó \$45 millones para educación de adolescentes TEA

APOVO. Desde el organismo, destacaron que con ello, se potenciará autonomía, interacción e inclusión social.

l Consejo Regional aprobó en su sesión ordinaria nº143 recursos por \$45 millones para el programa "Juntos avanzamos en la inclusión", iniciativa de Fundación MTEA que permitirá dar continuidad al proyecto que entrega atención integral a lo menos a 100 niños, niñas y adolescentes con Trastorno del Espectro Autista de las 21 comunas de Ñuble y que fue financiado

por el Gobierno Regional.

En este sentido, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, detalló que "hace dosaños iniciamos un proyecto muy emblemático en nuestro país que era el trabajo que ibamos a hacer con familias que tenían niños o niñas con condición TEA. Esta labor hicimos a través de la Fundación MîTEA de nuestra región, que ha permitido a más de 100 familias, año tras año, poder tener un equipo médico y multidisciplinario que los pueda apoyar permanentemente, donde no solamente se trabaja con los niños, sino que también consus familias".

Vpe portada:

\$664.000

A su vez, el presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Seguridad, Consejero Regional John Polanco, expresó que "el apoyar a Fundación MTFA, juntos avanzamos por mayor inclusión para aquellos jóvenes, niños y niñas que requieren este tratamiento de profesionales para tener una mejor calidad de vida. Es sumamente importante que hoy estamos enfocados a apoyar a fundaciones que estén con una linea muy clara, respecto de cualles han sido los beneficios y aportes para la región y en eso no dudamos, así que muy contentos".

El proyecto "Juntos Avanzamos en la Inclusión" tendrá una inversión de \$45 millones y busca brindar atención integral y personalizada a niños



con trastorno del espectro autista y apoyar a sus familias, con el fin de potenciar al máximo su autonomía e interacción con su entorno natural e inclusión social. Contempla atenciones médicas y terapéuticas; además de gestión y apoyo psicosocial para cuidadores; entre otras líneas de acción.